

41. Maibaumer- und 42. Trunzer Treffen am 12. Juni 2022 in Wennigsen

Am 12.06.2022 trafen sich die Maibaumer (von den Landsleuten aus Stoboi und dem Kirchspiel Trunz war leider niemand da) wie gewohnt im Hotel Pinkenburg in Wennigsen. Nico Christou, der neue Pächter der Pinkenburg begrüßte uns herzlich. Bedingt durch Krankheit, Alter etc. mussten wir eine große Anzahl von Absagen hinnehmen. Etliche von ihnen haben aber ihren Beitrag in Form einer Spende geleistet. So kamen wir in diesem Jahr nur auf 6 Teilnehmer. Zunächst begrüßte ich alle und dankte für das Erscheinen. Anschließend wurden alle, die seit dem letzten Jahr verstarben namentlich verlesen und man erhob sich zu einer Gedenkminute. Anschließend wurde das Westpreußenlied gesungen. Alle, die seit dem letzten Jahr für die Heimatarbeit Maibaum/Elbing, für die Stiftung Elbing, die deutsche Minderheit in Elbing und für die Caritas-Armenküche in Elbing gespendet haben, wurden namentlich verlesen und allen Spendern wurde gedankt. Jedes Paar und jede Einzelperson erhielt die von mir erstellte 35-seitige „Maibaumer Rundschau.“ Auch wenn die Teilnehmerzahl an diesem Treffen gering war, so sind doch unsere Ortsgemeinschaften Maibaum, Stoboi und Kirchspiel Trunz Dank der Spender (es könnten noch mehr sein) noch sehr aktiv als Brückenbauer für die deutsch-polnische Verständigung und in Krumbach, in Bayern, Deutschland und Polen auch häufig durch Presse, Rundfunk und Fernsehen in der Öffentlichkeit präsent (z. B. am 06.11.2021 im Bayerischen Landtag und am 21.12.2021 mit einem großen Bericht in den Mittelschwäbischen Nachrichten). Andere Ortsgemeinschaften und Heimatvereine können von solchen Aktivitäten und einer solchen öffentlichen Präsenz nur träumen. Es war wieder ein schönes Treffen, das wohl allen sehr gut gefallen hat. Das nächste Treffen findet am 11. Juni 2023 an selber Stelle statt.

Erwin Vollerthun



Unser Gruppenfoto:

Foto: Christian Mildner

Der heimatisch dekorierte Raum im Hotel Pinkenburg

